



Incremento de conexiones

El Aeropuerto de Ibiza estrena dos nuevas rutas europeas con Edimburgo y Roma Fiumicino

- Las conexiones serán operadas por la compañía aérea Ryanair durante la temporada estival

27 de marzo de 2017

El Aeropuerto de Ibiza amplía sus conexiones internacionales con dos nuevas rutas europeas operadas por Ryanair a Edimburgo y a Roma-Fiumicino. Ambos enlaces comenzaron a operarse ayer domingo.

La ruta con la capital escocesa cuenta con dos frecuencias semanales, miércoles y domingos. Por su parte, la conexión con Roma-Fiumicino tiene siete enlaces semanales, uno cada día de la semana durante los meses de verano.

Reino Unido e Italia son dos de los principales mercados del Aeropuerto, para los que las compañías aéreas han programado más de 2,3 millones (+17,1%) y 1,1 millones (+7,9%) de asientos respectivamente esta temporada de verano.

Con estas nuevas conexiones, el Aeropuerto de Ibiza contará con un total de 158 rutas, 17 más que las ofertadas en el periodo estival de 2016.